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Interview von Untwine mit Cobra vom 13. Oktober 2015
 

veröffentlicht von Untwine auf seiner Seite Recreating Balance, übersetzt von Antares

 

Vor dem Interview habe ich eine wichtige Mitteilung zu machen.
Seit 2013 haben die Lichtkräfte durch Cobra die Oberflächen-Bevölkerung aufgefordert, eine
weltweite Infrastruktur zu etablieren, die zum Zeitpunkt des Events bereit ist. Sie haben ihre
eigene Struktur und sie werden eine Menge tun. Wenn wir uns jedoch auch stärker beteiligen,
könnte das Event schneller passieren und in einer glatteren Weise. Ich denke, wir alle wollen
das.

Ich habe bereits gesehen, indem ich bei Prepare for Change mitarbeite, Cobras Konferenzen
besuchte und mit anderen Gruppen – global und lokal- zusammen war, wie nur eine kleine
Gruppe von Menschen einen starken Einfluss auf die allgemeine Situation ausüben kann. Die
vielen Menschen, die nach Beweisen für alle Informationen von Cobra fragen, müssen sich
direkt beteiligen, um es zu sehen. Der einzige gültige Beweis ist persönliche Erfahrung. Die
Cobra-Leser-Community umfasst viele Tausende von Menschen auf dem ganzen Planeten.
Gemeinsam können wir sehr starke positive Veränderungen erschaffen.

Mit dem Team der Prepare for Change Website haben wir es endlich geschafft, die in der
Vergangenheit auf uns versuchten Störungen zu verhindern. Nun steht eine grosse und leicht
zu bedienende Plattform zur Verfügung. Sie wurde von hingebungsvollen Lichtarbeitern mit den
besten Absichten erstellt. Die Mitglieder sind dort voll verantwortlich für ihre Daten – ihr braucht
keine wirklichen Name, realen Adresse oder realen Kontaktdaten anzugeben. Niemand wird
eure Privatsphäre missbrauchen, mit Ausnahme der Kabale, die euch bereits 24/7
ausspionieren, egal was ihr tut. Dank des Schutzes der Lichtkräfte lässt euch die Kabale
einfach in Ruhe.

Somit könnt ihr unten auf die Webseite gehen und einfach einen Pin auf die weltweite Karte für
eure Stadt oder Region stecken und dadurch die anderen in eurer Nähe auf dieser Karte
suchen. Ihr könnt ihnen dann private Nachrichten senden und eine Gruppe und
Veranstaltungen auf der Website und im wirklichen Leben erschaffen.

Dann gibt es so viele Projekte, die ihr gemeinsam tun könnt. Beteiligt euch an der globalen
Befreiungsmeditation; arbeitet am lokalen Energienetz; erschafft einen heiligen Raum der
Annahme; teilt kritische Informationen mit der Öffentlichkeit; ruft dazu auf, lokale Gärten zu
schaffen, um Gift aus dem Leitungswasser zu entfernen usw.

Hier ist die Plattform:

prepareforchange.coeo.cc
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Und schaut hier für weitere Informationen über Gruppen-Struktur.

Wir sind Quellen-Schöpfer!

Als Hinweis von unserer Seite, transinformation.net, …wir haben extra in deutscher Sprache für
Euch eine ebensolche Struktur zur Verfügung gestellt und werden den Community-Connector,
wenn er dann Deutsch ist, auch etablieren. Wir arbeiten sehr eng mit der Prepare for
Change-Webseite zusammen und ihr findet hier alle für unseren Sprachraum auch relevanten
Beiträge auf der Seite.
 Somit tragt Euch auf der Karte ein oder auch zusätzlich im Community-Connector.
——

Und hier ist ein weiterer Song von meiner Klangheilungs-CD. Damit ruft ihr eure Verbindung zu
euren Seelenpartnern und der Zwillingsseele an:

Viel Spaß!

Ihr könnt mich auf Facebook treffen:

https://www.facebook.com/recreatingbalance1

 

Hier ist das Interview, nochmals vielen Dank an Cobra für deine Zeit und die vielen grossartigen
Antworten!

Interview-Transkript

Untwine: Gibt es einige Organisationen der Menschen der Erdoberfläche, um das Event auf
den ätherischen und astralen Ebenen zu unterstützen?
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Cobra: Es gibt etwas, das vorbereitet wird, aber es ist noch nicht abgeschlossen.

U: Gibt es eine positive ET-Präsenz auf den ätherischen und astralen Ebenen auf der
Oberfläche dieses Planeten?

C: Ja.

U: Kannst du ausführen, wie weit diese geht?

C: Es ist ein wenig früh, um darüber zu sprechen, da die positiven Kräfte auf den ätherischen
und astralen Ebenen gerade jetzt ziemlich viel „under cover“ arbeiten, denn dort gibt es
weiterhin viel von einer Reptilien-Präsenz. Wenn diese Reptilien-Präsenz entfernt ist, werden
sich die positiven Kräfte auf den ätherischen und astralen Ebenen offen zu erkennen geben.
Diese positiven Kräfte schliessen die menschliche Bevölkerung und andere Kräfte des Lichts
ein.

U: Kräfte des Lichts, die von jenseits der Oberfläche kamen?

C: Ich kommentiere das nicht, um jetzt nicht zu viel über die ätherischen und die gar niedrigeren
astralen Ebenen preiszugeben, aber es ist durchaus eine starke Präsenz von Licht, die
verborgen ist.

U: War die „südliche“ TV-Unterbrechung durch das Ashtar-Kommando im Jahr 1977 real?

C: Ja.

U: So war es wirklich das Ashtar-Kommando?

C: Ja.

U: Wer war Anubis?

C: Er war eine der Gottheiten, die wirkliche ausserirdische Wesen waren, die das alte Ägypten
in der Zeit des späten Atlantis besucht haben.

U: Ist er ein aufgestiegenes Wesen?

C: In diesem Moment ja, damals nicht.

U: Welchen Archetypus repräsentiert er?

C: Er vertritt den Archetyp der Weisheit in seinem aufgestiegenen Zustand. Doch zuvor hatten
verschiedene Leute verschiedene Interpretationen seiner Symbolik. So spreche ich über seinen
Status jetzt.

U: Womit korrespondiert der wahre Archetypus des Saturns?

C: Der wahre Archetyp des Saturns, würde ich sagen, ist ein Archetyp der Stabilität. Nicht der
Minderung und Eingrenzung, nicht der Unterdrückung, sondern der Stabilität und Balance.
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U: Du sagtest in deinem letzten Beitrag, dass fast jeder im Inneren dieses Sonnensystems im
Jahr 1996 implantiert wurde [C: Ja] Wurden die Mitglieder der Lichtkräfte ausserhalb der
Oberfläche dieses Planeten von Ferne implantiert oder eingefangen?

C: Sie wurden tatsächlich auf der Plasma-Ebene gefangen, nicht in der physischen Welt, doch
einige wurden schon auf der physischen erfasst, aber die meisten von ihnen wurden auf der
plasmatischen Ebene, der ätherischen Ebene oder der niederen Astralebene implantiert. Einige
von ihnen wurden nach ausserhalb des Sonnensystems zu Implantat-Stationen im
Orion-System zu diesem Zeitpunkt mitgenommen und kehrten in das Sonnensystem zurück.

U: Also es ist nicht etwas, das aus Entfernung geschieht?

C: Nein, es geht nicht aus Entfernung. Es gab eine tatsächliche Anwesenheit von starken
Reptilien- und Draco-Kräften im Jahr 1996 im gesamten Sonnensystem, auf jeder Ebene, auf
der physischen, plasmatischen, ätherischen, astralen und mentalen Ebenen.

U: Nun, wenn ein Mensch versucht, sie zu entfernen, werden sie automatisch neu erschaffen.
Geschieht dies ebenfalls nicht aus Entfernung?

C: Die Implantate werden mit Plasma nachgefüllt, das mit den Tunneln von Set und mit dem
Plasma-Netzwerk verbunden ist, welches sich über das gesamte Sonnensystem erstreckt.

U: Ok, somit ist es noch nie vorgekommen, dass diese Implantate vollständig entfernt wurden?

C: Vor der Invasion des Jahres 1996 wurden Implantate entfernt, aber nach der Invasion im
Jahr 1996 gab es Fälle, aber extrem selten, und die Menschen, die aufgestiegen sind, sind
nicht von der Oberfläche des Planeten aufgestiegen, sondern, ich würde es in dieser Weise
sagen, von dem Agartha-Netzwerk aus. Ich werde nicht genau sagen, welche Fraktion und die
Lage, aber gewisse Leute gingen von der Oberfläche in das Agartha-Netzwerk zu einem
bestimmten Ort, entfernten die Implantate und stiegen auf.

U: Sind diese Implantate die gleichen, über die du zuvor gesprochen hast, die beiden über den
Augen und das eine über dem Bauchnabel?

C: Ja.

U: Ok. Und du sagtest ebenfalls, dass alle fühlenden Wesen wo auch immer innerhalb des
Sonnensystems implantiert worden sind, schliesst dies die Tiere und Pflanzen ein?

C: Tiere sind nicht voll bewusst. Sie sind bewusst, aber sie haben nicht ihre ICH BIN Gegenwart
voll ausgeformt, dass die überwiegende Mehrheit der Fälle nicht implantiert wurde. Einige Tiere
wurden implantiert, vor allem Tiere, die die Kabale für verschiedene dunkle Zwecke
verwendete, aber das ist sehr selten und hat keine weite Verbreitung.

U: Ok. Und wie wäre es mit Pflanzen?

C: Nein, nein.

U: Nun haben die Lichtkräfte bereits die Technologie, um sie [die Implantate] zu entfernen, doch
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sie können sie nicht nutzen, weil es eben die Strangelet-Bomben auslösen würde?

C: Sie entfernen sie nach und nach, um nicht die Bomben auszulösen. Es ist ein Protokoll, ich
habe dies erwähnt, ich denke, vor etwas mehr als einem Jahr. Es gibt ein Protokoll, um all dies
zu entfernen, und sie führen dieses Protokoll durch, aber es dauert seine Zeit. Es dauert länger,
da die Oberflächenpopulation nicht wirklich kooperiert.

U: In einigen Konferenzen hast du erwähnt, dass Männer Implantate auf dem Herzen und
Frauen auf dem zweiten Chakra hatten.

C: Nicht exakt, es ist eigentlich ein Implantat, das zwischen dem Herzen und dem
Solarplexus-Chakra vorhanden ist, aber es erzeugt eine Spaltung zwischen dem Herzen und
der sexuellen Energie. Und diese Spaltung ist für Männer und Frauen verschieden.

U: Aber das Implantat selbst ist das gleiche?

C: Das Implantat selbst ist für beide an derselben Stelle. Aber es wurde ein anderes Programm
des Implantats bei Männern als bei Frauen aktiviert, um Konflikte in Beziehungen
sicherzustellen.

U: Ok. Wer ist Göttin Columbia?

C: Es ist nur ein Name der Göttin. Wenn du dies aus dem Lateinischen übersetzt, bedeutet
Columbia Taube, die eines der Symbole der Göttin Venus ist. Somit ist Columbia als Göttin ein
Aspekt der Venus.

U: Ist Buddha einer der 70 aufgestiegenen Meister der Erde?

C: Ja, aber er ging nicht genau über den gleichen Weg wie die Mehrheit der Aufgestiegenen
Meister. Aber verallgemeinert kann ich sagen, dass er einer der aufgestiegenen Meister ist. Ein
sehr, sehr hoch entwickeltes Wesen.

U: Ist seine Zwillingsflamme auf diesem Planeten bekannt?

C: Nein.

U: Wer ist Göttin Tara?

C: Eine seiner Seelenpartner.

U: Und sie ist ebenfalls eine der 70 aufgestiegenen Meister?

C: Ja.

U: Können Schallwellen die nicht-physischen Ebenen erreichen?

C: Ja, natürlich. Tatsächlich wird der Ton durch den Äther und nicht durch das Physische
übertragen. Es ist keine Schwingung der Moleküle der Luft, sondern wird durch den Äther
gesendet. Klang hat immer den physischen Aspekt und den ätherischen und auch den
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Plasma-Aspekt. Es ist nie nur ein reines dichtes physikalisches Phänomen, es ist immer auch
ein energetisches Phänomen.

U: Ok, und erreicht es die astralen und höheren Ebenen?

C: Bis zu einem gewissen Grad, ja. Natürlich gibt es Klänge, die rein astral und mental sind, und
sie sind tatsächlich die Archetypen hinter der Musik.

U: Welcher Prozess genau liess Atlantis und Lemuria sinken?

C: Es gab wirklich viele Katastrophen, einige von ihnen hatten die gleichen Gründe, einige von
ihnen waren aus verschiedenen Gründen. Der Hauptgrund waren die Impulse der Galaktischen
Zentralsonne des 26.000 Jahre-Zyklus, die regelmässig kamen. Und manchmal konnte das
Gitter damit umgehen, manchmal konnte das Gitter es nicht bewerkstelligen. Und dann, vor
allem in der späten atlantischen Zeit, gab es eine Menge an schwarzer Magie. Die dunklen
Kräfte waren ziemlich stark. Sie experimentieren mit der Technologie, um das Energienetz zu
manipulieren, und das hat einige der jüngsten atlantischen Katastrophen ausgelöst.

U: Somit stieg auch der Meeresspiegel über die Ufer der Kontinente?

C: Nun, es gab einen Kontinent in der Mitte des Atlantischen Ozeans, der unter das Wasser
versank, weil es einen Riss in der Mitte des Ozeans zwischen den beiden tektonischen Platten
gab, der stark genug war, um den Untergang des Kontinents zu erzeugen. Dies ist anders als
der Anstieg des Meeresspiegels, weil das Eis am Ende der letzten Eiszeit schmolz. Es gab zwei
separate Prozesse, aber sie waren verbunden.

U: Trat das Schmelzen des Eises von der Eiszeit zu einer anderen Zeit auf?

C: Die letzten Überreste der atlantischen Inseln gingen genau am Ende der letzten Eiszeit
unter, so dass diese beiden Prozesse zur gleichen Zeit stattfanden. So war es eine
Kombination von Experimenten mit Energienetzen durch die dunklen Kräfte und den starken
Energien vom Galaktischen Zentrum.

U: Welche Rolle spielen die Tachyonen bei der Umkehr der Mitochondrien?

C: Die Tachyonen können die Umkehr der Mitochondrien auslösen, wenn es eine richtige
Kombination von Faktoren gibt: die richtige Konzentration von Tachyonen, die richtige Ebene
des Bewusstseins des Inhabers dieser Mitochondrien, die richtige Ernährung, etc.. Es gibt ein
paar Faktoren, die kombiniert sein und übereinstimmen müssen, um diesen Prozess
auszulösen.

U: Wenn wir monoatomares Gold bekommen, gibt es bestimmte Formen, die gefährlich sein
können? Sollten wir bei der Auswahl eines Produktes vorsichtig sein?

C: Monoatomares Gold ist schlichtweg nicht gefährlich, aber manchmal verkaufen Leute Dinge,
die kein monoatomares Gold sind, aber sie bewerben es als solches. So ist dies eine andere
Geschichte. Das wirkliche monoatomare Gold ist ein sehr hoher Schwingungszustand der
Materie, welches uns bei der Erreichung der Superleitfähigkeit unseres Energiesystems
unterstützt. Und es ist wirklich ein sehr gutes Werkzeug, um unsere Schwingungsfrequenz zu
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erhöhen.

U: Gibt es eine Möglichkeit zu erkennen, in der Art, wie es gemacht wurde, ob es tatsächlich
monoatomares Gold ist oder nicht?

C: Ja, ihr müsst euch schlicht informieren, darüber belesen, und dann seid ihr in der Lage zu
erkennen, welches richtig ist und was nicht. Es gibt keine einfache Formel, es zu unterscheiden,
doch es gibt durchaus gute Artikel über monoatomares Gold im Internet. Vielleicht kann ich mal
einen Link geben oder mehr darüber erklären, wenn die Zeit reif ist, aber jetzt gibt es so viele
andere Dinge, die wichtiger sind.

U: War George Washington mit dem Licht verbunden?

C: Ja.

U: Ist er aufgestiegen oder immer noch ein Teil der Bevölkerung?

C: Gegenwärtig ist er schon aufgestiegen.

U: Wann ist er aufgestiegen?

C: In der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts.

U: War er ein Teil dieser Gruppe, die nach 1996 aufstiegen?

C: Nein, nein, absolut nicht.

U: Wie lange hat der letzte Expansionszyklus gedauert?

C: Du meinst den Zyklus, in dem wir jetzt sind? [U: Ja]. 14 Mio. Jahre. Jetzt sind wir genau am
Wendepunkt zwischen der Expansion und der erneuten Kontraktion. Und dies ist der
entscheidenste Grund, warum es diesen grossen Hausputz in diesem Teil der Galaxie gibt. Dies
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ist die Gesamt-Reinigung von aller Finsternis. Alles muss gehen, weil das Universum sich in
einer höhere Spirale der Evolution neu arrangiert und alles, was nicht damit ausgerichtet ist,
muss gehen.

U: Was waren die Verbindungen hinter der Bruderschaft der Prä-Raffaeliten?

C: Diese Bruderschaft wurde indirekt unterstützt, ich würde nicht direkt, sondern indirekt sagen,
von der Bruderschaft des Sterns durch psychische telepathische Eindrücke. Die Bruderschaft
des Sterns schickte Ideen, Bilder, zu verschiedenen Gruppen, um die Evolution des Planeten
zu beschleunigen. So arbeiten sie in der Regel.

U: Die Leute, die in der Bruderschaft des Sterns dies durchführen, würdest du sagen, sie sind
mehr physisch auf der Erde, auf der Oberfläche, im Untergrund oder über der Oberfläche
vorhanden? Oder sind es nur die aufgestiegenen Meister oder alle zusammen?

C: Ja, sie sind überall.

U: Somit werden diese telepathischen Eindrücke durch sie alle zusammen versendet?

C: Sie haben spezielle Aufgabengruppen, die bestimmte telepathische Eindrücke zu einer
bestimmten Gruppe senden. Es ist eine sehr gezielte Meditation, die sehr präzise und sehr
mächtig ist. Die Menschen, die entsprechend diesem Stand der Entwicklung sind, erhalten
diese Eindrücke, als wären es ihre eigenen Ideen. Sie materialisieren diese Eindrücke auf der
physischen Ebene. Sie schreiben manchmal Bücher, halten manchmal Konferenzen ab oder
erfinden Dinge… Auf diese Weise arbeiteten sie mit Nikola Tesla zusammen. Dies ist nur ein
Beispiel. Dies ist eine der Hauptkräfte der Entwicklung auf der Oberfläche bis jetzt.

U: Die Gruppe, die meist angepeilt wird, ist der Orden des Sterns?

C: Ja.

U: Sind die Lichtkräfte jenseits der Oberfläche dieses Planeten bezüglich des Plans für die
Befreiung des Planeten zusammengeschlossen?

C: Die meisten von ihnen ja. Gegenwärtig ist die überwiegende Mehrheit des
Agartha-Netzwerkes, einschliesslich der Widerstandsbewegung, zusammen mit ausserirdischen
positiven Kräften vollständig gemeinsam ausgerichtet. Aber es gibt bestimmte Fraktionen des
Agartha-Netzwerkes, die sich Ende des letzten Jahres vereint haben, vor allem auf der
östlichen Seite, einige der alteingesessenen Parteien. Sie haben sehr viele Probleme bei der
Integration, da einige von ihnen recht traditionell sind. Sie erscheinen eher wie einige der
traditionellen Dragon-Kräfte auf der Oberfläche des Planeten. Dort ist sehr viel Arbeit zu tun.
Somit würde ich nicht sagen, dass alles vollständig harmonisiert ist. Es ist ein Prozess der
Integration, der noch anhält.

U: Würdest du etwas mehr über die Basis auf den Plejaden erklären, die Corey Goode
besuchte?

C: Gegenwärtig ja, okay. Es ist keine Basis. Es ist ein ganzer Planet, der am Rande des
Plejaden-Sternsystems ist. Ich weiss nicht, ob er diesen besuchte, doch ich weiss sicher, dass
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es einen gewissen Planeten gibt, der um einen der Sterne in den Aussenbezirken des
Plejaden-Sternhaufen kreist, der vor vielen Jahren ausgewählt wurde, um ein Heilungsplatz für
menschliche Geiseln und menschliche Evakuierte zu sein. Viele Wesen wurden aus diesem
Sonnensystem und von diesem Planeten in der letzten, ich würde sagen, zwei Jahrzehnten
evakuiert. Sie sind auf diesen Planeten transportiert worden und empfangen dort Heilung. Es ist
ein Paradies, es ist eine sehr positive Existenz. Ich weiss nicht, ob Corey von diesem
bestimmten Ort gesprochen hat, aber das ist der Hauptknotenpunkt für die Heilung der
menschlichen Bevölkerung. Darüber werde ich in Einzelheiten in einem meiner zukünftigen
Beiträge sprechen. Dies ist eine recht neue Entwicklung. Dieser Planet war vor zwei
Jahrzehnten nicht bewohnt. Es war ein leerer Planet und jetzt hat er sich ausschliesslich der
Genesung der menschlichen Bevölkerung gewidmet.

U: Die Plasma-Geräte in Handys, Laptops und WLAN-Routern, sind sie ausgeschaltet, wenn wir
die Geräte ausschalten, in denen sie sich befinden?

C: Nein, sie sind 24 Stunden am Tag eingeschaltet.

U: Auch, wenn wir den Akku entfernen?

C: Auch, wenn ihr den Akku entfernt. Auch die Telefon können euch auszuspionieren, auch
wenn ihr es ausschaltet oder den Akku entfernt. Die neueren Versionen von Smartphones sind
24 Stunden am Tag Spionage-Geräte für die Kabale.

U: Wurden die Plasma-Geräte über eine Distanz installiert?

C: Nein, nicht über eine Distanz. Die tatsächliche Herstellung und der Prozess für bestimmte
Komponenten dieser Telefone schliesst den Plasma-Aspekt ein. Wenn die physischen Chips
hergestellt werden, so werden die Plasma-Chips zur gleichen Zeit in der gleichen Fabrik
gemacht.

U: Wann hat das anfangen?

C: Es wurde nach und nach eingeführt, aber ich würde sagen, es ist seit den letzten 2 Jahren
voll funktionsfähig. Also, falls ihr eine ältere Version des Telefons besitzt, könnt ihr Glück haben.

U: Können die Plasma-Geräte dann aus Entfernung deaktiviert werden?

C: Die Lichtkräfte haben die Technologie und sie werden dies sehr bald entfernen.

U: Wer sind die Menschen mit länglichen Schädeln, die überall auf dem Planeten gefunden
wurden?

C: Sie stammen zumeist aus dem Sirius-Sternensystem, aber auch aus einigen anderen
Sternensystemen. Viele von ihnen waren sehr positiv. Sie versuchten tatsächlich, die
Bedingungen hier auf diesem Planeten zu verbessern.

U: Was geschah den Wesen mit den zum Teil verlängerten Schädeln, von denen die 7000
Jahre alten Skelette im Hypogäum in Malta gefunden wurden?
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C: Es gab ein paar Dinge, die dort passierten. Einer von ihnen war leider ein Krieg. Der Krieg ist
eigentlich ein Teil der ersten Archon-Invasion, der Kurgan Archon-Invasion vor mehr als 5000
Jahren. Einige Leute versteckten sich in diesem Untergrundsystem, um dieser Welle der
Invasion zu entkommen. Leider wurden sie entdeckt und alle getötet. Und in späteren Zeiten,
Jahrtausende später, wurde dieses Hypogäum-System neu entdeckt und war ein Unterschlupf
für einige Leute. Es gab Erdbeben und viele Menschen sind während dieser Erdbeben
unterirdisch gestorben.

U: Waren die Menschen, die das Hypogäum gebaut haben, diese Leute mit langgestreckten
Schädeln?

C: Nein. Die neolithischen Menschen auf Malta, die starke Verbindungen mit der Göttin hatten,
haben es gebaut.

U: Die gleichen, die die anderen Tempel auf der Insel gebaut haben?

C: Ja, ja.

U: Was ist die ursprüngliche Bedeutung des Templer-Kreuzes?

C: Tatsächlich ist es ein Doppel-Symbol, denn die Templer haben eine helle Seite und eine
dunkle Seite. Es gab eigentlich zwei Organisationen, die miteinander verflochten waren. Die
eine versuchte, die andere zu infiltrieren und umgekehrt. Beide Organisationen nutzten das
gleiche Symbol. Die Lichtseite wollte die Energie des Lichts durch das Symbol fliessen lassen
und die dunkle Seite die Energie der Dunkelheit durch das gleiche Symbol. Dadurch war dieses
Symbol ein Fokuspunkt für den Krieg zwischen den lichten und dunklen Kräften.

U: Es wurde auch von anderen Gruppen zuvor verwendet?

C: Es ist ein altes Symbol, ja. Die Templer sind nur eine Version einer uralten okkulten Gruppe,
die viel älter ist als das. Das war also nur eine, ich würde sagen, Inkarnation dieser Gruppe.

U: Was war somit die ursprüngliche Bedeutung des Symbols ganz zuvor?

C: Es war immer die gleiche. Es war immer der Fokuspunkt für beide Seiten, seit Atlantis.

U: Viele alte Statuen porträtieren die Göttin als sehr gross, fast übergewichtig, wie auf Malta.
Was ist die Bedeutung dieses Symbols?

C: Es gab Zeiten, in denen das Essen ein sehr knappes Gut war und wenn jemand
übergewichtig war, war es ein Zeichen von Macht und Autorität. Diese übergewichtigen Frauen
waren Symbole der Fruchtbarkeit und des Überflusses. Es war auch ihre Idee von Schönheit zu
dieser Zeit.

U: Viele der alten Göttinnen-Statuen auf Malta wurden ohne Kopf gefunden. Waren sie
ursprünglich so?

C: Nein. Gut, einige von ihnen schon. Einige wurden ohne Kopf hergestellt und die Köpfe
wurden dann je nach dem Zweck der Rituale später angebracht. Wenn zum Beispiel in einem
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Ritual die Statue die Hohepriesterin repräsentierte, wurde ein bestimmter Kopf angesetzt. Wenn
in einem anderen Ritual die Statue die Himmelsgöttin repräsentierte, wurde ein weiterer Kopf
verwendet. Aber es gab auch einige andere Statuen, die komplett mit Köpfen gemacht wurden,
und später, als das Christentum kam, brachen sie absichtlich die Köpfe ab, um das Symbol zu
entweihen. Gewöhnlich sind viele Göttinnen-Statuen aus der Römerzeit ohne Kopf, da es im 4.
Jahrhundert eine Invasion Archon gab, als diese christlichen Priester die meisten Köpfe der
Statuen abbrachen.

U: Taten sie die gleiche Sache mit den Nasen?

C: Ja, was auch immer sie zerstören konnten, Hände, Beine, Nase, Kopf. Aber Kopf war das
wichtigste Ziel, weil, wenn sie den Kopf entfernen, glaubten sie, dass sie die spirituelle Kraft der
Statue töten.

U: Ist es dasselbe, was passierte, als Napoleon die Nase der Sphinx zerstörte?

C: Ja.

U: Kannst du die Rolle von Thule in Grönland in der Geschichte der Erde erklären?

C: Thule ist ein alter Name für Atlantis. Und Thule in Grönland ist Teil einer alten Erinnerung
einer atlantischen Kolonie, die da oben im Norden war. Es gibt auch nur ein Fragment einer
sehr alten Legende, die sagt, dass Thule Atlantis selbst war, und nicht nur eine kleine Kolonie
draussen im Norden. Doch ein Fragment dieser Legende blieb in der Mythologie der Germanen
erhalten. So ist es eben eine Reflexion der Erinnerung an Atlantis.

U: Gibt es einige Kornkreise, die durch negative Kräfte gemacht werden oder sie sind alle
positiv?

C: Nicht alle von ihnen sind original. Einige von ihnen werden von Menschen gemacht, die aus
der Oberflächen-Bevölkerung sind. Diese Leute haben nicht immer die besten Interessen,
deswegen würde ich nicht sagen, dass sie immer von positiven Kräften gemacht werden.

U: Sind die Geschichten über Putin, dass lokale Freiheiten in Russland unterdrückt werden,
wahr, oder sind diese durch andere Fraktionen erzeugt?

C: Es ist beides. Er arbeitet für das Licht, er unterstützt die Östliche Allianz, aber er ist kein
perfekter Mensch. Er hat auch seine eigenen Unzulänglichkeiten. Aber im Vergleich zu dem,
was die Kabale tut, sind seine Unvollkommenheiten viel kleiner. Ich würde sagen, dass er eine
viel bessere Wahl zu diesem Zeitpunkt ist, als die meisten Politiker, die ihr an anderer Stelle
seht.

U: Wann wurde Jaldabaoth geschaffen?

C: Die Wesenheit wurde vor vielen Millionen von Jahren geschaffen.

U: Und wie wurde sie geschaffen?

C: Sie war ein Impuls von einem der Engel, der in die Materie hinabsteigen wollte, und
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beschloss, sein Bewusstsein in die Plasmaebene zu projizieren. Dann gab es eine starke
Wechselwirkung zwischen der Plasma-Anomalie und jenem Wesen. Nun haben wir jetzt diese
Grässlichkeit, die noch im Sonnensystem existiert.

U: Diese Wesenheit war immer negativ?

C: Nicht immer, erst seit dem Moment, als er beschloss, sein Bewusstsein auf die
Plasma-Materie zu projizieren. Davor war er ein Engelwesen, das die falsche Wahl getroffen
hat.

U: Das Engelwesen ist jetzt Jaldabaoth?

C: Ich würde sagen, gegenwärtig ein gefallener Erzengel.

U: Kannst du über den Prozess sprechen, in dem die Lichtkräfte die Medien während des
Events nutzen werden? Wer wird im Fernsehen sprechen? Wird es aufgezeichnete Nachrichten
geben?

C: Es werden die gleichen TV-Anker sein wie jetzt, die gleichen Journalisten, die jetzt Zugang
zu den Medien haben, doch die Geschichten, die ihnen gegeben werden, sind dann anders.
Ihre Quelle für Nachrichten wird nicht die sein, die es jetzt in der Regel ist, aber sie werden
Medieninformationspakete von bestimmten Menschen aus dem Widerstand erhalten.

U: Wird vorhergesagt, dass sie diese erhaltenen Nachrichten akzeptieren?

C: Ja, natürlich, die meisten von ihnen werden das.

U: Sind sie nicht völlig Gedanken-kontrolliert?

C: Sie sind nicht vollständig Gedanken-kontrolliert. Sie wollen einfach nur ihre Arbeitsplätze
behalten und sie sagen deswegen, was sie zu sagen haben, was man ihnen sagt, dass es zu
sagen wäre. Wenn sie die Veränderungen sehen, werden die meisten von ihnen mit diesen
Änderungen einverstanden sein. Nicht alle von ihnen, aber die kritische Masse, ja.

U: Ich spüre in der Regel eine grosse energetische Verschiebung, wenn ich über die Grenze
eines Landes gehe. Kannst du erklären, was dahinter steckt?

C: Momentan gibt es auf der ätherischen und astralen Ebene eine Energiematrix für jedes
Land, die eine Kombination aus den Gedankenformen und Emotionen der beteiligten Menschen
ist. Dies ist kombiniert mit der Technologie des Schleiers, der diese geistige und emotionale
Matrix in bestimmte Richtungen verschiebt und lenkt. So zum Beispiel haben die Deutschen
eine bestimmte Art der Programmierung, die Franzosen eine etwas andere. Wenn du die
Deutsch-Französische Grenze überquerst, fühlst du den Unterschied.

U: Werden Paypal, Bitcoin und andere ähnliche Plattformen auch zum Event heruntergefahren
werden?

C: Nein, werden sie nicht abgeschaltet, aber sie werden in die Hände der Lichtkräfte
übergehen.
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U: Dann können die Leute während des Events Geld auf diesen Plattformen übertragen?

C: Nicht während des Events. Dann sind alle vorübergehend gesperrt. Jeder kann sich
einloggen, ist in der Lage, sein Konto und den Betrag dort zu sehen, aber niemand wird in der
Lage sein, irgendeine Transaktion zu machen, ausser in bestimmten Einzelfällen, die ich hier
nicht beschreiben werde.

U: Ist René D’Anjou aufgestiegen?

C: Ja, natürlich.

U: Und Julietta Montefeltro?

C: Auch natürlich.

U: Wer war Meister Pinto, und ist er auch aufgestiegen?

C: Auch, ja. Ich weiss nicht genau, welches seine früheren Inkarnationen waren, aber er ist jetzt
aufgestiegen.

U: Du hast erwähnt, dass das Galaktische Zentrum die Wellen alle 26.000 Jahre schickt und sie
männliche und weibliche Aspekte haben. Sendet das Galaktische Zentrum immer beide
gleichermassen?

C: Nein, es schickt die Kombination aus, die in der Galaxie zu dieser Zeit am meisten benötigt
wird.

U: In einem früheren Beitrag sprachst du über einige ziemlich schwierige Folgen der
männlichen Wellen. Was ist der höchste Zweck der männlichen Wellen?

C: Das höchste Ziel der männlichen Welle ist zu reinigen und alte ausrangierte Strukturen zu
zerstören. Wenn es zum Beispiel eine sehr negative Zivilisation gibt, die keine Möglichkeit hat,
gerettet zu werden, können diese Wellen tatsächlich die Spezies vom Planeten entfernen.
Diese Spezies muss dann neu inkarnieren, unter verschiedenen Bedingungen, mit all den
negativen Gedankenformen, negativen Erfindungen und den zerstörten sozialen Strukturen.

U: Wenn die Dunkelheit zu Ende sein wird, wird es immer noch männliche Wellen geben, die
dann keine Dinge mehr zerstören?

C: Es wird immer noch männliche Wellen geben. Sie werden dann die Menschen zu sehr
kühnen Taten inspirieren, um das Universum zu erforschen, Höheres zu erreichen. Sie werden
nicht mehr irgendetwas irgendwie zu zerstören brauchen.

U: Ok. Und wie manifestieren sich die Wellen aus dem Galaktischen Zentrum im befreiten
Universum jetzt gerade?

C: Als Energiewellen, die begeistern. Tatsächlich sind sie grosse Gelegenheiten für ein
schnelles und extrem beschleunigtes spirituelles Wachstum, für Quantensprünge.
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Ende des Transkripts

Viel Liebe und Mut für Jedermann
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